

El Grupo Parlamentario Popular ha presentado este lunes por la mañana en el Registro de la Asamblea Regional dos enmiendas parciales a la proposición de ley de Ciudadanos PSOE y Podemos para modificar el Estatuto de Autonomía para eliminar los aforamientos a los diputados regionales y miembros del Consejo de Gobierno de la Región de Murcia. Los 'populares' proponen eliminar los aforamientos a los diputados, pero mantener los del Consejo de Gobierno.

Según se desprende del escrito que han registrado los populares, se plantea añadir un punto al artículo 33 del Estatuto de Autonomía, en el que se indica que los miembros del Consejo de Gobierno no puedan ser detenidos por los presuntos actos delictivos cometidos por razón de su cargo, en el territorio de la Región, sino en caso de flagrante delito mientras decide el Tribunal Superior de Justicia sobre su inculpación, prisión, procesamiento y juicio.

El portavoz del Grupo Parlamentario Popular, Víctor Manuel Martínez, ha reiterado que con la propuesta del PP se constata que el partido defiende la eliminación de los aforamientos, pero que han intentado "aportar sensatez y sentido común" a lo propuesto por los partidos de la oposición.

En este sentido, ha afirmado que los aforamientos "solo se mantendrán como una garantía e independencia y libertad" para los miembros del Consejo de Gobierno en el ejercicio de su cargo, pero no para actividades privadas. Además, ha manifestado que les hubiese gustado que la reforma fuese a nivel nacional, y no que Murcia "actuara como laboratorio de pruebas".

La Mesa de la Asamblea deberá admitir este martes las enmiendas registradas por el PP, que se debatirán en la Comisión de Asuntos Generales, mientras que el miércoles será el debate integral de la proposición de ley para modificar el Estatuto de Autonomía presentada por la oposición en la que se pide la eliminación de aforamientos tanto para los diputados como para miembros del Consejo de Gobierno.

Martínez también ha señalado que no protegen al expresidente regional, Pedro Antonio Sánchez, como se les acusaba, "lo que hacemos, lo hacemos por convicción".

Por parte de Ciudadanos, Miguel Sánchez, considera que las enmiendas del PP "vuelven a hablar de enrocamiento, cerrazón y lo que les cuesta cumplir la palabra". Ha añadido que para ellos la eliminación de los aforamientos es "innegociable" y que no piensan transigir. Además, ha señalado que este miércoles durante el debate para la eliminación integral de los aforamientos, el PP tendrá que retratarse. "Estipulamos un plazo de enmiendas para que nadie dijera que eliminábamos cualquier tipo de enmiendas", ha dicho.

El PSOE se ha manifestado también en contra de que se "fraccionen" los aforamientos, así como que se prevea que gobierne en la Región la lista más votada.

Desde Podemos, Óscar Urralburu, cree que el PP es "consciente de que necesita mantener ese privilegio", en relación a los aforamientos. Para ello ha aludido a imputaciones de Camps,

Artur Mas, Zaplana o a la investigación del expresidente Pedro Antonio Sánchez.

- **NEGOCIACIÓN ENTRE PP Y CS**

El líder de la formación naranja considera, asimismo, que para la estabilidad de la Región, la tranquilidad y la gobernabilidad “es necesario un acuerdo de investidura”, que esperan sustanciar en los próximos días con el PP, aunque “no indispensable”. Sobre la elección del presidente, el portavoz de Ciudadanos, Miguel Sánchez, ha asegurado que “sería deseable” que el nuevo presidente tomara posesión la próxima semana para que deje de estar parada la Comunidad, aunque ha dicho que esto no afectaría a la actividad ordinaria de la Asamblea Regional, “que seguirá con su actividad”.

En cuanto al PP, Víctor Manuel Martínez, piensa que la Región debe tener estabilidad para los próximos 2 años. Además, ve “Importante” modificar reglamento Asamblea y agilizar la elección del presidente aplicando la misma fórmula que se usa en el País Vasco, donde gobierna la lista más votada. “Las negociaciones van bien, no impedirán a López Miras ser presidente de la Comunidad el próximo jueves o el sábado”, ha añadido.

Por parte del PSOE, su portavoz Rafael González Tovar, ha pedido que la regeneración democrática “no se quede a medias” y que no se permita que un diputado investigado, en referencia al expresidente Pedro Antonio Sánchez, continúe en su cargo. Teme, además, que en las negociaciones que hay en marcha entre PP y Cs, Ciudadanos “vuelva a cometer el mismo error que con Pedro Antonio Sánchez de falta de ética política y compromiso ético”.